



16.10.2014 16:21 CEST

"Polizeieinsatz" im Kinderhospiz: MKÜ spendet an Bärenherz

Bärenherz-Mitarbeiterin Kerstin Stadler nimmt die Spende von Bernd Förster und Stephan Jans entgegen.

Die Kolleginnen und Kollegen des 3. und 4. Zuges der Mobilen Kontroll- und Überwachungseinheit in Leipzig und Pirna haben für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig Geld gesammelt. Samt Einsatzfahrzeug sind die Zugführer des 3. und 4. Zuges der Mobilen Kontroll- und Überwachungseinheit Pirna, Bernd Förster und Stephan Jans, gestern im Kinderhospiz vorbeigekommen, um im Namen ihrer Einheiten eine Spende in Höhe von 500 € an Bärenherz zu übergeben.

Allen Spendern ein herzliches Dankeschön!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314